



空から降り注ぐ美しいフジを見上げる姿が見られました。



藤岡ふじまつり 5/上

10連休となった今年のゴールデンウィークには、見頃を迎えたふじの咲く丘のフジを見ようと県内外から大勢の観光客が訪れました。全長250mとなる藤棚には紫や白、ピンク色のフジが垂れ下がり、「きれい！いい香りがする」などといった声が聞こえてきました。

イベント期間中には野外ステージや大道芸などが行われ、観光客を楽しませました。また日没からはフジのライトアップが行われ、昼のフジとは一味違った幻想的なフジを見入っていました。

花と緑あふれる会場でさまざまなイベントが催されました。



花と緑のぐんまづくり 4/27

大型連休初日の4月27日から5月19日にかけて、ふじの咲く丘をメイン会場に花と緑のぐんまづくりイベントが開催されました。

開催期間中は、2本のストックを使って歩きながら花と緑を楽しめるノルディックウォーキング体験教室や、花の植え方・育て方などを学べる花の教室が開催されました。

フジや芝桜など季節の花と新緑に彩られた屋外ステージでは、歌・ダンス・お笑いなどのライブイベントが行われ、イベントを楽しむ来場者でにぎわいました。



演じられる郷土芸能。

地域の郷土芸能を伝承する 5/5

郷土芸能鑑賞会がみかぼみらい館で開催されました。鮎川獅子舞保存会など6団体が、地域に伝わる太々神楽・獅子舞・祭囃子をそれぞれ演じ、入場した300人が鑑賞しました。次世代を担う子どもたちが演じた団体もあり、地域の郷土芸能の伝承の一助となりました。

語らいを楽しみながら軽快な足取りで出発する参加者。



市内を歩いて巡る 4/29

市内の豊かな自然や名所を歩いて巡るふじウォークが開催されました。県内外から集まった528人のウォーキング愛好者は藤岡中央高校和太鼓部の演奏に見送られ中央公園を出発しました。青空の下、爽やかな風を感じ、ふじの咲く丘や高山社跡などを巡り楽しみました。



みんな楽しくポチッとくん体操。

子どもたちとポチッとくん体操 市制施行65周年記念イベント 4/28

市制施行65周年記念イベント「yoshimi & せきあっし 歌・ダンス・ゲーム&ポチッとくん体操」がららん藤岡で開催されました。天気にも恵まれ、たくさん子どもたちが、特別参加のぐんまちゃん・まゆダーマンと一緒に歌やゲームを楽しみました。

当時の建築部材と技術に歴史を感じます。



歴史を目で見て、手で触れる 高山社跡長屋門 4/27

平成30年10月に高山社跡長屋門の修復が完成し、内部の部屋を展示スペースとして活用しました。訪れた見学者は当時の写真や資料の他、長屋門に用いられていた建築部材や母屋兼蚕室などの再現VR映像もあり、目で見て、手で触れる体験ができます。